

## Herbstbörse 07.September 2024

Am Samstag, 7.September, fanden sich wieder zahlreiche Verkäufer im Neuwis-Huus ein, um ihre einst liebsten Spielsachen und zu klein gewordenen Kleiderschätze zu verkaufen.

Mit der Aussicht auf eine sehr kühle Septemberwoche, waren die warmen Kleider auch an diesem, vorerst letzten, heissen Samstag gefragt. Zu finden waren auch Winterschuhe, Skianzüge, Schlittschuhe, Turnschuhe, Inlineschuhe und eine sehr grosse Anzahl an Fasnachtkostümen. Neben der grossen Warevielfalt hatte man auch die Gelegenheit, sich bei einem Kaffee und Kuchen zu stärken und sich zu einem Gespräch zu treffen.

Der Glitzertattoo-Stand fand regen Zulauf, es wurde so einiges an Haut mit Glitzer verziert.

Am Ende des Anlasses hatten die Verkäufer die Möglichkeit, die nicht verkaufte Ware zu spenden. Dieses Jahr durften wir die Spielsachen dem Brocki nach Bülach bringen und die Kleider sind der Ostmission übergeben worden.

Wir bedanken uns an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich bei allen, die den Weg zu uns gefunden haben und den Anlass zum Erfolg machen.

Die nächste Börse finde am 5.April 2025 statt.





Fasnachtskleider





Ferngesteuerter Roller 😊



Kopfhörer, Bücher, Bastelsachen





Inlineskates fast wie neu 😊





Fasnachtskleider aller Art

Glitzertattoo's



UND.... Ein sehr feines Süßigkeiten Buffet zum Kaffee, Tee, Sirup oder Punsch 😊

